

Vos questions / nos réponses

Chasser le dragon (héroïne) est ce inévitable de finir par se l'injecter ?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/08/2014 00:13

J'ai mon frère qui est depuis 16 ans dans l'héroïne il vit depuis dix ans en couple avec une consommatrice âgés de 10 ans de plus il a été incarcéré à 2 reprise pour usage et revente je ne connais pas son parcours de consommateur mais je me suis souvent posée la question si en 16 ans mon frère n'a que chassée le dragon ou a fini par se l injecter (occasionnellement ? Cause :dose insuffisante Recherche effet plus fort ???) le shoot est il un passage inévitable ou est ce possible de gérer sa conso juste en inhalant ?

Mise en ligne le 19/08/2014

Bonjour,

Nous ne pouvons pas répondre à cette question, tant les modalités, évolutions et fréquences de consommations varient selon les personnes et les périodes de leur vie.

Derrière cette question semble se profiler une inquiétude et des interrogations sur ce que peut vivre votre frère et s'il se met en danger avec ses consommations. Nous comprenons que cette situation puisse être préoccupante pour vous et peut-être même source de souffrance.

Vous pourriez dans un premier temps essayer d'avoir une conversation avec votre frère. Lui poser vos questions, et exposer vos inquiétudes. Vous pouvez également chercher à vous confier à une personne extérieure et trouver un soutien et des conseils concernant votre positionnement vis-à-vis de votre frère. Les CSAPA (centre de soins en addictologie) proposent ce type de soutien aux proches des usagers de drogues. Nous vous proposons deux adresses de ces centres dans votre ville.

Nous espérons que vos inquiétudes pourront s'apaiser et que vous trouverez des interlocuteurs pour vous soutenir.

Bien cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

CSAPA CHU-Le Pari

57, boulevard de Metz
59037 LILLE

Tél : 03 20 44 59 46

Site web : www.lepari.fr

Secrétariat : Du lundi au vendredi de 8h à 16h30

Accueil du public : Consultations d'un médecin (interne) sans rendez-vous du mardi au vendredi de 9h à 11h (par précaution il est conseillé d'arriver entre 8h et 8h30 et de prévoir sa matinée). Consultations sur rendez-vous de 8h à 16h30 du lundi au vendredi

Consultat° jeunes consommateurs : Exclusivement sur rendez-vous le Mercredi de 14h à 16h, en priorité pour les moins de 18 ans. Les 18/25 ans sont reçus en première intention au CSAPA lors des consultations du matin sans rendez-vous

Substitution : Délivrance du lundi au vendredi de 8h à 12h

Service mobile : SAAM: service d'accompagnement addicto mobile. Sur le territoire des Weppes. Prendre contact avec un professionnel médico-social du secteur pour bénéficier d'un accompagnement chez une structure partenaire ou à domicile.

[Voir la fiche détaillée](#)

Trapèze

969 avenue de la République
4ème étage
59700 MARCQ EN BAROEUL

Tél : 03 20 97 74 11

Site web : www.lasauvegardedunord.fr/etablissements/trapeze/

Secrétariat : Du lundi au vendredi de 9H à 16H30. En cas d'absence, coordonnées à laisser sur le répondeur.

Accueil du public : Uniquement sur rendez-vous du lundi au jeudi de 9H30 à 17H. Vendredi 9h-12h.

Consultat° jeunes consommateurs : Sur les mêmes horaires que le CSAPA

[Voir la fiche détaillée](#)